

Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a déclaré que les sanctions prises contre le gazoduc Nord Stream 2 étaient un exemple de mesures unilatérales «dirigées par les Américains»

Image not found or type unknown

Moscou, 24 novembre (RHC) Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a déclaré que les sanctions prises contre le gazoduc Nord Stream 2 étaient un exemple de mesures unilatérales «dirigées par les Américains», auxquelles la Russie répond «de manière réfléchie et adéquate». Le 23 novembre, le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a qualifié les sanctions prises contre des acteurs impliqués dans le gazoduc Nord Stream 2 d'«exemple flagrant» d'actions «politiquement motivées», prises de façon unilatérale par l'Occident sous la direction des Etats-Unis.

S'exprimant lors d'un forum parrainé par l'Union russe des industriels et des entrepreneurs, Sergueï Lavrov s'est exprimé en ces termes : «C'est devenu un signe des temps, depuis de nombreuses années déjà, qu'un certain nombre d'Etats occidentaux – la plupart des Etats occidentaux, Américains en tête – mettent en œuvre des sanctions unilatérales, politiquement motivées, qui sont introduites pour tout : avec ou sans raison, comme on dit.

Bien sûr, -a-t-il ajouté-ce qu'ils font avec Nord Stream 2 en est un exemple flagrant.» Nous répondons à ces mesures inamicales de manière réfléchie et adéquate compte tenu de ces sanctions, les entreprises russes travaillent désormais «dans des conditions très difficiles», a souligné le ministre, avant de poursuivre : «Pour notre part, nous répondons à ces mesures inamicales de manière réfléchie et adéquate. Nous sommes guidés par la tâche de maintenir la stabilité de l'économie nationale et du système financier».

La Russie propose ainsi son propre programme «pour assurer des interactions sur un pied d'égalité, ainsi que l'équilibre des intérêts dans les relations économiques internationales, sans aucune discrimination»,

a ajouté le haut diplomate. Le 22 novembre, le secrétaire d'Etat américain Antony Blinken a déclaré qu'un rapport avait été soumis au Congrès concernant l'éventuelle introduction de sanctions contre Nord Stream 2.

Le rapport énumère deux navires et une entité liée à la Russie impliqués dans le pipeline. La construction de Nord Stream 2 a été entièrement achevée le 10 septembre 2021. Initialement, le gazoduc aurait dû être achevé fin 2019, mais les travaux ont été retardés en raison des sanctions américaines. Nord Stream 2 se compose de deux tronçons d'une capacité totale de 55 milliards de mètres cubes par an, et s'étend de la côte russe à l'Allemagne en passant par la mer Baltique.

Source Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/278058-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-serguei-lavrov-a-declare-que-les-sanctions-prises-contre-le-gazoduc-nord-stream-2-etait-un-exemple-de-mesures-unilaterales-dirigees-par-les-americains>



Radio Habana Cuba